
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
* Toleranz ± 5 % 

Diese Angaben beschreiben ausschließlich produktrelevante Daten und basieren auf dem heutigen Stand unserer Kenntnisse. Sie stellen keine 
Zusicherung von Produkteigenschaften im Sinne der gesetzlichen Gewährleistungsvorschriften dar. (These indications are exclusively product relevant data 
and are based on our today's state of information. They are no confirmation of product characteristics referring to juridical directives for product warrenty.) 

Produkt Datenblatt
(product data sheet)
Stand: 07.03.2022
(status)

119574-01
(item no.)

GTIN:

Bezeichnung: TEMDEX Desinfektionsmittel & Seifenspender
(description) (TEMDEX disinfectant and soap dispenser)

Ersatzpumpe:
(spare pump)

Fassungsvermögen: Armhebel: langer Armhebel
(capacity) (arm-lever) (long arm lever)

Maße Spender (H x B x T): 270 x 81 x Material Gehäuse: Aluminium
(dimension dispenser [H x W x D]) (material housing) (aluminium)

Netto Gewicht Spender: Material Pumpe: Edelstahl
(net weight dispenser) (material pump) (stainless steel)

Verkaufseinheit = VE: 1 Stück/Karton Farbe: silber, weiß
(sales unit = su) (1 piece/carton) (color) (silver, white)

Abmessung VE (L x B x H): 290 x 230 x Buttogewicht:
(dimension su [L x W x H]) (gross weight)

Anzahl VE im Karton = KT: 14
(su per carton = ct)

Abmessung KT (L x B x H): 600 x 330 x Gewicht KT:
(dimension of ct [L x W x H]) (weight per ct)

099203-00

Produktinformation (product information) Abbildung (image)

Artikelnummer:

4029068119574

500 ml

Produktbeschreibung (product description)

Der Spender ist universell einsetzbar. Intuitive Bedienung und die optimale Dosierbarkeit machen ihn in jeder Branche zu einem 
unerlässlichen Hygieneinstrument. Der Spender ist für Desinfektionsmittel und -gel, Flüssigseifen und dünnflüssige Lotionen geeignet. Er 
kann mit allen gängigen Euro- Flaschen aus dem Fachhandel gefüllt werden. Die Edelstahlpumpe und der Spender sind mit Heißdampf 
autoklavierbar (121° C bei 1 bar Druck). Die Fördermenge ist einstellbar (ca. 0,8 ml, 1,2 ml, 1,8 ml je Hub).

The dispenser is universally applicable. Intuitive operation and optimal dosage make it an indispensable hygiene tool in every industry. 
The dispenser is suitable for disinfectants and gels, liquid soaps and low-viscosity lotions. It can be filled with all common Euro bottles 
from the specialised trade. The stainless steel pump and the dispenser can be autoclaved with superheated steam (121° C at 1 bar 
pressure). The dosage is adjustable (approximately 0,8 ml, 1,2 ml, 1,8 ml per pass).

Produkteigenschaften (product specification)

230 mm*

0,5 kg*

Logistikdaten (logistical data)

100 mm* 0,83 kg*

600 mm* 13,15 kg*


